

Potsdamer Neueste Nachrichten, 16.08.2013

NACHRICHTEN

Bundesstiftung fördert Klima-Portal

Die Deutsche Bundesstiftung Umwelt (DBU) hat ein in Potsdam entwickeltes Datenbank-Projekt zur Klimafolgenforschung mit 163 000 Euro gefördert. Das teilte die DBU am Donnerstag mit. Zu dem Projekt gehört ein Web-Portal, das Schülern helfen soll, den Klimawandel besser zu verstehen. Entwickelt wird das öffentlich zugängliche Angebot vom Potsdam-Institut für Klimafolgenforschung und dem Landesinstitut für Schule und Medien Berlin-Brandenburg. Mit vorliegenden Daten zu Temperatur, Niederschlag und Luftdruck könnten Schüler Simulationen erstellen und Auswirkungen des Klimawandels nachvollziehen. Geplant sind zehn Lernmodule, die von Ende November an unter www.klimafolgenonline.de abrufbar sein sollen. dpa

Quelle: <http://www.pnn.de/potsdam/778895/>